

### ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, julio 29 de 2024.









**TEMAS DESTACADOS:** 

Claves para una vejez saludable
A lo natural 2024

Los cuidados a la hora de elevar cometas

Una iniciativa de conservación

# La COP16 en Cali: Más que un Evento, una Oportunidad



Foto: Terrasos

MEDIO AMBIENTE

**TERRASOS** 

Viernes 26 de Julio, 2024



La COP16, que se celebrará en Cali, es más que un evento internacional; es una oportunidad histórica para contribuir de manera significativa a la conservación de la biodiversidad.

En este contexto, el Diario Occidente se ha aliado con la empresa Terrasos para motivar a los vallecaucanos para que se conviertan en protagonistas de la conservación de nuestro planeta.

### Terrasos: Pioneros en Conservación de Biodiversidad

Terrasos, pionera en la implementación de Bancos de Hábitat en Colombia y América Latina, ha desarrollado las Unidades de Biodiversidad Voluntarias (Tebu) como una innovadora alternativa para que tanto individuos como empresas puedan hacer contribuciones voluntarias a proyectos de conservación excepcionales.

Con esta iniciativa, todos tenemos la posibilidad de invertir en la preservación de la biodiversidad y marcar una verdadera diferencia.

# Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



## **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

**LO MÁS RECIENTE** 



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



<u>Pico y Placa dos veces por</u> <u>semana para vehículos</u> externos en Cali



Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas



El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón



Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día

#### Tebu: Unidades de Biodiversidad Voluntarias

Los Bancos de Hábitat no solo protegen especies en peligro y mejoran la resiliencia de los ecosistemas, sino que también promueven la sostenibilidad y generan beneficios económicos y sociales para las comunidades locales.

Dentro de este marco, los Tebu representan una inversión directa en la conservación y restauración de ecosistemas críticos.

Cada Tebu equivale a la protección de 10m² de hábitat natural, asegurando su conservación por al menos 30 años.

Los Tebu se rigen por principios de alta integridad, incluyendo la trazabilidad, permanencia, adicionalidad, pago por resultados, transparencia y rigurosidad.

Estos principios garantizan que las inversiones en Tebu generen beneficios tangibles y duraderos para la biodiversidad y las comunidades locales.

## Terrasos: Compromiso con la Conservación

Terrasos es una organización comprometida con la conservación de la biodiversidad y el desarrollo sostenible.

Su misión es diseñar y gestionar proyectos innovadores que promuevan la restauración de ecosistemas y la protección de especies en peligro.

Terrasos trabaja en estrecha colaboración con comunidades locales, gobiernos y empresas para implementar proyectos de conservación efectivos y sostenibles.

Uno de sus proyectos más destacados es el Banco de Hábitat Bosque de Niebla- El Globo. Para conocer más de Terrasos visita su pagina web <a href="https://www.terrasos.co/">https://www.terrasos.co/</a>.

#### El Banco de Hábitat El Globo

El Banco de Hábitat El Globo es una iniciativa de conservación que se centra en la protección y restauración del Bosque de Niebla.

Este ecosistema crítico es conocido por su alta biodiversidad y su papel en la regulación del clima y el ciclo del agua.

Los proyectos de conservación en El Globo incluyen la reforestación, la protección de especies en peligro y la restauración de hábitats degradados.

Los beneficios de este proyecto incluyen la conservación a largo plazo, el impacto positivo en las comunidades locales y la mitigación del cambio climático.

### Todos Ponemos, Todos Ganamos: Un Granito de Arena

La COP16 es una oportunidad para que los vallecaucanos demuestren su compromiso con la conservación de la biodiversidad.

La alianza entre Terrasos y el Diario Occidente invita a todos a participar activamente en esta causa.

Al invertir en un Banco de Hábitat y contribuir con \$45,000 COP, puedes proteger El Globo a través de los Tebu por 30 años, uno de los pocos bosques de niebla que quedan en Colombia.

## Pasa del dicho al hecho...

Sé protagonista de la COP16, tú también puedes contribuir para proteger la biodiversidad. Invierte en un Banco de Hábitat.

Contribuye con \$45,000 COP para proteger El Globo a través de los Tebu por 30 años, uno de los pocos bosques de niebla que quedan en Colombia, haciendo **CLIC AQUÍ**.

Ahora faltas tú. Cada granito de arena cuenta para asegurar un futuro sostenible para nuestras generaciones.

Descubre más sobre los <u>Bancos de Hábitat</u>, <u>los Tebu</u>, <u>Terrasos</u>, y el <u>Banco de</u> <u>Hábitat El Globo</u> para entender cómo puedes ser parte de este movimiento global.

Campaña "Alerta por las Lluvias"

# Sector ambiental se prepara para llegada de La Niña



Foto: Pixabay

#### MEDIO AMBIENTE

Lunes 29 de Julio, 2024

Ante el posible inicio del fenómeno La Niña, el Ministerio de Ambiente hizo el lanzamiento del plan de respuesta de preparación para la respuesta ante los posibles eventos asociados a este fenómeno que puedan presentarse en las regiones, de acuerdo con las proyecciones de lluvias en el país.

En dicho plan, el Minambiente trabaja de manera articulada con la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, el Ideam, el Ministerio de Transporte y el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural.

Según Gestión del Riesgo, el país debe prepararse para más de 2.600 eventos, en promedio 15 por día y pérdidas materiales por \$20 billones como consecuencia de las intensas lluvias que traiga La Niña.

El plan nacional de preparación para afrontar La Niña se estima en \$7 billones.

Es de anotar que en el más reciente fenómeno La Niña, siete departamentos declararon calamidad pública, y este año, antes de su inicio, 13 departamentos ya han emitido esta declaratoria.